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N i e d e r s c h r i f t 

- öffentlicher Teil -

über die 06. Sitzung des Ausschusses für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung am 30.11.2010

Beginn: 17:03 Uhr Ende: 17:45 Uhr

Anwesend sind:

Vorsitz: Gerald Schädlich

Buhren-Ortmann, Jörg
Kaya, Ali
Prpitsch, Klaus
Steinbeißer, Peter
Wlcek, Friedhelm
Seidel, Renate
Elspaß, Karl-Heinz
Dr. Holzborn, Rainer
Miltenberger, Horst
Wansing, Heinrich
Emmerich, Birgit
Brücker, Heinz
Kauffmann, Klaus-Peter
Schädlich, Gerald
Baudisch, Lothar
Tuncel, Turhan
Tasgit, Mehmet

entschuldigt fehlen: Gäste:
Dieckmann, Gerrit
Buchmann, Stefan
Eren, Turgay

Keine.

von der Verwaltung sind anwesend:
Bürgermeister Dr. Michael Heidinger, Schriftführer
Karl-Heinz Rudorf
Gerd Lantermann
Silke Pollack
Helge Uhlig

Die nachfolgenden Seiten enthalten die in der Sitzung gefassten Beschlüsse.



Seite 36
Ausschuss für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung / 06. Sitzung vom 30.11.2010

Die Tagesordnung lautet wie folgt:

1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 
Ausschließungsgründe

2 Wohnmobilstellplatz in Dinslaken

(Vorlage Nr. 444)
3 Innenstadtentwicklung (aktueller Sachstand)

- mündlicher Bericht -

4 Zechenentwicklung (aktueller Sachstand)
- mündlicher Bericht -

5 Anfrage der CDU-Fraktion im PUGStA am 22.11.2010
hier: Parkplatz Dr.-Otto-Seidel-Straße/Kath. Krankenhaus

Begr��ung, Feststellung der Beschlussf�higkeit, der Tagesordnung und der Ausschlie�ungsgr�nde
Wohnmobilstellplatz in Dinslaken
Innenstadtentwicklung (aktueller Sachstand)- m�ndlicher Bericht -
Zechenentwicklung (aktueller Sachstand)- m�ndlicher Bericht -
Anfrage der CDU-Fraktion im PUGStA am 22.11.2010hier: Parkplatz Dr.-Otto-Seidel-Stra�e/Kath. Krankenhaus
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1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 
Ausschließungsgründe

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht 
zugegangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Änderungen zur Tagesordnung werden nicht beantragt.

Erklärungen im Sinne des § 31 GO NRW werden nicht abgegeben.

2 Wohnmobilstellplatz in Dinslaken

(Vorlage Nr. 444)

Der ALiWi empfiehlt einstimmig, geeignete Plätze in der direkten Nähe zur Innenstadt im 
Hinblick auf die Tauglichkeit als Wohnmobilstellplatz zu untersuchen, die Kosten für die 
Herrichtung eines qualitativ hochwertigen Wohnmobilstellplatzes an diesen Stellen zu 
ermitteln und die Ergebnisse der Recherche den Gremien im Frühjahr 2011 zur Abstim-
mung vorzulegen. Für die Übergangszeit sollte der Transit-Parkplatz in Hiesfeld ohne 
größere Marketingaufwendungen weiter genutzt werden.

3 Innenstadtentwicklung (aktueller Sachstand)
- mündlicher Bericht -

Herr Rudorf berichtet, dass der Bewilligungsbescheid für die Innenstadtprojekte über ei-
ne Höhe von 1,6 Mio. € vorliegt. Von diesem Betrag werden 70 % gefördert, also 1,12 
Mio. €. Der Förderbescheid gilt für folgende Maßnahmen, die im Jahre 2011 realisiert 
werden sollen:

- Ausbau Rutenwallweg (Genehmigung zum vorzeitigen Baubeginn liegt vor),

- Planung Neutorplatz / Saarstraße,

- City-Management (Förderung bis 2014).

Eine Kürzung der beantragten Mittel wurde nicht vorgenommen.

Hinsichtlich der Bebauung des Hans-Böckler-Platzes und der "Hertie"-Immobilie gibt es 
keinen neuen Sachstand.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

4 Zechenentwicklung (aktueller Sachstand)
- mündlicher Bericht -

Die Mitglieder des ALiWi haben am 13.09.2010 an der Sitzung des PUGStA zum TOP 
„Rahmenplanung Zeche“ teilgenommen, in dem u. a. vom Büro „STADTart“ zum Thema 
Kreativwirtschaft in den Mittelstädten Dinslaken, Hagen, Recklinghausen und Unna refe-
riert wurde. Im Nachgang weist Herr Rudorf darauf hin, dass aufgrund der gewonnenen 
Erkenntnisse eine landesweite Studie zum Thema Kreativwirtschaft in Planung sei.
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Herr Rudorf berichtet weiter, dass in der Sitzung des PUGStA am 13.12.2010 die FNP-
Änderung für das Zechengelände beschlossen werden soll.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

5 Anfrage der CDU-Fraktion im PUGStA am 22.11.2010
hier: Parkplatz Dr.-Otto-Seidel-Straße/Kath. Krankenhaus

Aufgrund der Anfrage der CDU-Fraktion im PUGStA am 22.11.2010 hinsichtlich des 
Parkplatzes an der Dr.-Otto-Seidel-Straße/Kath. Krankenhaus legt Herr Lantermann dar, 
dass der Vertragsabschluss im September 2010 erfolgt ist. Grundlage waren der Rats-
beschluss vom 22.09.2009, der PUGA-Beschluss vom 12.10.2009 sowie die im PUGStA 
am 22.11.2010 vorgestellte Parkraumkonzeption für die Straße Im Bremerkamp, die mit 
den Anliegern abgestimmt ist.

Vorsitzender Schriftführer


